
Message d’un petit canard sur son expérience d’apprenti conducteur avec l’Association 

Motocyclette de l’Outaouais (AMO). 

 

Je n’ai pas l’habitude de me raconter à de parfaits inconnus, mais lorsque Luc Forget, 

président de l’AMO, m’a demandé si j’accepterais d’écrire un petit mot, je n’ai pas pu 

refuser.   

 

La raison : j’ai tellement aimé mon expérience, que si par ces quelques lignes, je vous 

incite à en faire autant j’aurai atteint mon objectif. 

 

Mon goût pour la moto date de quelques années  je dirais…mon adolescence.  À 

différents moments de ma vie, j’ai profité d’opportunités de rouler en moto en tant que 

passagère.  C’était de purs moments de bonheur!  Une petite voix parfois se faisait 

entendre et me disait : Et si c’était moi qui conduisais?  Et là, je me voyais défilant 

paysages sur paysages par de belles journées d’été ensoleillées, entourée d’ami(e)s, vous 

voyez ce que je veux dire?  Le paradis quoi! 

 

L’année dernière, à l’automne, j’ai fait le grand saut.  J’ai acheté ma moto.  Par la suite 

j’ai trouvé l’AMO et son service d’accompagnement.  Ayant très peu d’amis (es) 

possédant une motocyclette, en deux temps trois mouvements, j’étais inscrite.   

 

J’ai trouvé auprès de l’association, un accompagnateur hors paire qui par plaisir (je 

suppose) et le désir d’aider a passé un temps précieux en stationnement afin de me faire 

pratiquer des exercices… 

 

Je me souviens lorsque j’ai appris à conduire une voiture manuelle, j’avais demandé à 

mon copain de me montrer.  Je suis certaine que je rappellerais des souvenirs, à tous et 

chacun, en disant que sa technique d’enseignement n’était pas toujours agréable…plaisir 

d’apprendre??? Hummm pas vraiment.  Avec l’AMO?  Expérience diamétralement 

opposée. 

  

Les pratiques ont développé en moi un sentiment de sécurité.  J’ai acquis un contrôle sur 

ma moto et un sentiment de confiance qui me manquait grandement.  J’ai aussi trouvé des 

opportunités de faire des v o y a g e s à tous les samedis.  Le rêve!!! Grâce à l’association 

je me suis fait de nombreux amis (es) qui je l’espère partageront ma route pour un bon 

moment. 

 

À vous tous qui rêvez de moto depuis longtemps, allez, foncez.  C’est fou le sentiment de 

joie qu’on ressent à réaliser un rêve.  Rien ne sert d’attendre un meilleur moment.  La vie 

c’est aujourd’hui et maintenant et surtout adhérez à l’AMO.  Vous ne serez pas déçu!  

 

Bonne chance et bonne route!  Ne me cherchez pas je suis partie en moto.  Vroom, vroom 

mmmm l’entendez-vous gronder? 

 

 

Caroline Boily 


